

Kriens, 11.03.2024

## Medienmitteilung:

### *Wechsel in der Geschäftsleitung*

#### **Markus Werner wird neuer Geschäftsleiter**

**Der Vorstand des Spitex Kantonverbandes Luzern hat Markus Werner als neuen Geschäftsleiter gewählt. Er löst Lothar Sidler ab, welcher Ende August 2024 in den Ruhestand geht.**

Seit September 2020 führte Lothar Sidler mit grossem Engagement die Geschäftsstelle des Spitex Kantonverbandes Luzern. Lothar Sidler hat wesentlich zur Weiterentwicklung des Verbandes und zur Stärkung der Spitex im Kanton Luzern beigetragen. Die Führung der Spitex im Kanton Luzern durch die Covid-Pandemie, die Leitung des Projekts der Verbandsentwicklung sowie die kontinuierliche Vertretung der Interessen und Vernetzung der Spitex in Politik und zahlreichen Gremien sind nur einige der wichtigen Säulen seines Wirkens als Geschäftsleiter des Spitex Kantonverbandes Luzern.

Markus Werner, Mitglied Geschäftsleitung der Walker Management AG (wamag), bringt umfangreiche Erfahrung im Management von Verbänden aus dem Gesundheitsbereich sowie langjährige Führungserfahrung mit. Markus Werner ist verheiratet, Vater von zwei Kindern und lebt in Mauensee. Wamag betreut seit 35 Jahren aktuell mehr als 25 kantonale und nationale Organisationen und verfügt über umfangreiches Know-How im NPO-Management und wertvolle Ressourcen mit internen Expert:innen in den Bereichen Kommunikation, Beratung, Recht und Treuhand.

Der Vorstand freut sich auf die kommende Zusammenarbeit, denn die Kombination von Markus Werner als erfahrene Führungspersönlichkeit und wamag als professionelles Unternehmen des NPO-Managements im Hintergrund bietet aus Sicht des SKL-Vorstandes die optimalen Voraussetzungen für die effiziente Führung und zukunftsgerichtete Entwicklung der Geschäftsstelle und des Verbandes.

#### **Spitex Kantonverband Luzern**

Der Spitex Kantonverband Luzern ist der Verband von 27 Non-Profit Spitex-Organisationen mit Versorgungspflicht. Kantonal stehen rund 1'500 Mitarbeitende mit 787.2 Stellen in Vollzeit-äquivalenten im Einsatz, diese pflegen und betreuen jährlich rund 10'682 Klientinnen und Klienten, damit diese weiterhin in ihrer gewohnten Umgebung leben können. 80 Prozent aller Spitex-Klientinnen und Klienten werden durch die Nonprofit-Spitex versorgt.

[www.spitexlu.ch](http://www.spitexlu.ch)

#### **Kontaktperson für weitere Auskünfte:**

Gerda Jung, Präsidentin Spitex Kantonverband Luzern, 079 484 10 69, [jung@spitexlu.ch](mailto:jung@spitexlu.ch)